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ЛОЖЬ, КОТОРОЙ ВЕРЯТ ХРИСТИАНЕ. – Джо Фунеро (10.04.11) 

The Lie Christians Believe - Joe Funero (DLWOC - 04-10-11) 

 
Если у вас есть Библии, поднимите их вверх. Если у вас их нет, то сделайте так же, как будто они у вас 

есть и повторите за мной: «Это моя Библия. Это – Слово Бога. Я такой, каким Библия описывает меня. У меня 
есть то, что Библия говорит у меня есть. Я могу делать все, что написано в Библии. Я – Божий сын, я – господин 
над дьяволом, я – слуга людям. У меня есть вечная жизнь, жизнь и сущность всемогущего Бога, все это 
пребывает во мне. Я все могу в укрепляющим меня Иисусе Христе: я могу исцелять больных, изгонять бесов, 
даже воскрешать мертвых. Если Бог сказал, что я могу делать это, значит я могу и буду делать это, во имя 
Иисуса». Если вы верите этому, скажите – аминь. 
Аминь. 
 

Откройте свои Библии на 8 главе Евангелия от Иоанна.  
Эта проповедь часть серии проповедей на тему исцеления. Если кому-то из вас нужно исцеление, не 

чувствуйте себя плохо. Это не означает, что вы хуже других или,  что вы не можете служить исцелением другим. 
Я вспомнил о Смите Виглсворте. Я читал несколько книг о нем, и в одной из них говорилось про то, что у него 
были камни в почках, а в другой про камни в желчном пузыре. Не знаю, какие именно и какие хуже, наверное, 
камни в почках хуже, но эти атаки продолжались шесть лет. В какой-то момент дошло до того, что каждую ночь у 
него открывалось кровотечение. Весь пол был залит кровью, все шесть лет он страдал от анемии. Но каждый 
день он проповедовал Евангелие  людям и они исцелялись. Финал таков, он был исцелен от этих камней. Ему 
уже предлагали операцию, но он говорил, что не даст ножу коснуться его тела. Это было его решение. Но я хочу 
сказать следующее: даже если ваше тело подвергается атакам, это не означает, что вы плохой верующий или 
хуже других. Воля Бога для каждого из нас - пребывать в божественном здоровье.  Это процесс роста в Боге. 
Никогда не верьте кому-то, кто говорит, что вы плохой христианин или, что с вами что-то не так, только потому, 
что вы больны. Это не правда, мы все растем в Боге. Я же говорю вам Слово. У каждого из вас есть потенциал, и 
когда мы ходим в Божьей истине того, кем мы являемся по Его слову, то со временем наша жизнь выстроится в 
соответствии с тем, что Бог уже сказал.  

Почему же с некоторыми так не происходит? Потому что они перестают двигаться вперед. Многие 
сдаются. Некоторые даже восстают против истин, данных в Слове. А я говорю – примите Слово, и то, что в нем 
написано. Продолжайте идти вперед, и вы увидите великие перемены. В конце концов, ваша жизнь выстроится в 
соответствии с Божьим словом. По сути дела у нас нет другой альтернативы. Жаль, что люди не получив 
желаемых результатов для себя или после молитвы за кого-то, меняют свое отношение к Богу или Его Слову. 
Божье Слово неизменно, как и Бог. Он уже сказал, что делать, и все, что нужно – продолжать ходить с Богом. Я 
еще встречу много неизвестного на своем пути, новые откровения, и т.п., но пока я не сдамся, я не могу 
проиграть. 

Предположим, вы молились за кого-то, но этот человек умер. И вы решаете, что больше никогда ни за 
кого молиться не будете – вот теперь вы неудачник, потому что вы сдались. Первый человек, за исцеление 
которого я помолился, умер. И если бы я тогда сдался, я бы никогда не стал свидетелем сотен, нет уже тысяч 
исцелений, которые мы увидели на протяжении всех этих лет. И даже сейчас, когда ситуации не складываются 
так, как бы мне хотелось, я не меняю своих убеждений, не начинаю задавать Богу вопросы: «Что я сделал не 
так?». Я говорю: «Боже, сделал ли я  все так, как написано в Библии?» И если мой ответ положительный, то мне 
нужно продолжать двигаться вперед, молиться за следующую ситуацию, и не давать случившемуся диктовать 
свои условия. Я проходил через это в самом начале моей христианской жизни, когда я не хотел больше ни за кого 
молиться, из-за того, что не получал желаемых ответов на мои молитвы. Но Бог сказал: «Ну-ка вставай, будь 
мужчиной, прекрати это!» Я же пытался возразить: «Но, Господи, но…» На что Он ответил: «Прекрати нокать! 
Слово не изменилось, и Я тоже. И если тебе будет нужно знать еще что-то, Я тебе скажу. Но пока Я тебе не 
скажу, продолжай двигаться в том, что ты уже знаешь. Продолжай делать, то, что ты делаешь». Так что я просто 
продолжаю и продолжаю, и продолжаю… уже почти 25 лет. И я доказал, что Слово Бога верно. Иногда все еще 
возникают ситуации, которые складываются не совсем так, как бы мне того хотелось, но я уже не сражаюсь с 
Богом или Словом, и это приносит результаты. Я ожидаю, что каждая ситуация сложится так, как говорит Библия. 
И каждый раз, когда я служу кому-то, я ожидаю получить мгновенный Божий результат, но если это не 
происходит, я знаю, что в конечном результате все равно все сложится, потому что Бог это обещал.  
 
Иоанна 8:31,32,36 
31 Тогда сказал Иисус к уверовавшим в Него Иудеям: если пребудете в слове Моем, то вы истинно Мои 
ученики, 
32 и познаете истину, и истина сделает вас свободными.  
36 Итак, если Сын освободит вас, то истинно свободны будете.  
 

Вот в чем секрет свободы от греха, болезни и всего, что дьявол попытается навязать вам. Иисус уже 
заплатил цену нашей свободы на Голгофе. Нужно выбрать: свет или тьма, истина или ложь. У меня вопрос, если 
написано, что истина сделает вас свободными, почему божьи люди еще не свободны?  
Ответов два, но чаще это комбинация и того и другого: 

1) У нас нет всей истины. 
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2) У нас есть истина, но мы не хотим поступать в соответствии с ней. 
 

Начнем с того, что Библия – это абсолютная истина. Все что противоречит этой книге – ложь. С этого и нужно 
начинать. Слово – истина. Друзья, вы не должны читать эту книгу, а потом начинать размышлять: истина это или 
нет, но вы должны сначала решить для себя, что она истинна, и только потом приступать к чтению. И не только 
читать, но и поступать, зная, что она истинна. Значит, все, что противоречит Библии – ложь.   
Большинство христиан скажут «аминь» на это, но позже они начнут противоречить, говоря и поступая 
противоположно своему первоначальному утверждению веры. «Я верю Библии, но…». Никаких «но», никаких 
«если», Слово Бога – истина. Никаких отговорок. Вы понимаете, что любая ложная доктрина об исцелении и т.п. 
возникла только потому, что кто-то попытался объяснить, почему что-то не сработало. С Библейской точки 
зрения, ответов только два: либо их ум не был обновлен (Рим.12:1-2) или Еф.3:20 «Так слава же Ему, Тому, Кто 
в состоянии свершить много более того, о чем мы молим и думаем, в соответствии с силой Его, 
действующей в нас». (Библия. Всемирный библейский переводческий центр.)  У нас у всех одинаковый 
потенциал, но высвобождаем мы его в разной степени. Чем больше мы ходим в Боге, тем больше в нас 
уверенности в Нем, и тем больше силы высвобождается. Таков библейский ответ. Но я не могу разобрать каждую 
ситуацию и жизнь каждого человека и найти все причины. Я их не знаю, так почему бы нам не сказать: «я не 
знаю». Зачем нам искать объяснения на все ситуации. «Ну, если бы у тебя было больше веры, ты бы исцелился». 
Откуда ты это знаешь? Откуда ты знаешь, что моей веры было недостаточно?  
 

Люди приходят ко мне за молитвой и говорят, что за них уже молился и тот и другой знаменитый 
проповедник, давай, и ты помолись за меня. С таким отношением они уже подписали себе приговор. Когда же они 
наконец поверят, что они уже все получили? На чем зиждется результат: на том, что вы чувствуете или же на 
Слове Бога?  
 

Вот прогрессия: вы находитесь в сложной ситуации (в духе или по плоти, эмоционально, финансово, 
плохой диагноз, плоть подтверждает его и друзья туда же – никакой надежды). Но вы слышите Слово Бога, и 
надежда оживает в вашем сердце. Вы уже можете представить, как Бог помогает вам, как вы справляетесь с этой 
ситуацией, все меняется к лучшему. Вы начинаете верить. Что происходит? Надежда растет, и вы действуете, вы 
верите и продолжаете действовать и вы уже поверили! Свершилось. Вы поступили по Слову Божьему, вы 
поверили. «По вере вашей, да будет вам!» 
 

Мы привыкли верить тому, что мы видим, своим чувствам, а истина – в Слове Божьем. Что истинно: наши 
чувства или то, что говорит Бог? Я не отвергаю того, что происходит. Но я верю Божьему слову, а не тому, что 
чувствую и вижу. Так что мы либо верим Слову Бога, которое истинно, либо мы верим лжи. 
 

Библия говорит, что возложат руки на больных, и они будут здоровы. Мы верим этому? (Да.)  
Мк.11:23 - имейте веру Божию (Прим. переводчика: в другом переводе Библии - «веру в Бога»), ибо истинно 
говорю вам, если кто скажет горе сей: поднимись и ввергнись в море, и не усомнится в сердце своем, но поверит, 
что сбудется, по словам его, - будет ему, что ни скажет.   
Вы верите этому? (Да.) «Я сказал этой горе, но не видел, чтобы она подвинулась…» Но ведь в стихе не написано, 
что вы увидите, написано «скажет» «и не усомнится в сердце своем». «Но я не видел…» - так делают многие 
христиане – молятся, верят, служат другим, не видят мгновенного результата, и основывают свое понимание, 
сделал ли Бог что-то или нет, на «видении» и чувствах, а не на том, что написано в Божьем слове. 
 
Мк.11:24  - все, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, - и будет вам. 
 

«Все». Есть ли предел тому, что Бог может сделать в нашей жизни? Все, чего не захотите, в соответствии 
с Божьим Словом. «Молитесь, верьте, что получите, - и будет вам». Когда получите? Тогда, когда помолитесь, а 
не когда увидите. Потому что, когда вы увидите, вы уже будете в категории остальных людей мира – «не поверю, 
пока не увижу». А мы верим, потому что Бог так сказал. И я увижу и почувствую что-то, потому что я поверил в то, 
что сказал Бог.  
 
Мк. 16:17 – именем Моим будут изгонять бесов.  
 

Верите этому?  
 
1 Пет.2:24 - Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов, жили для 
правды: ранами Его вы исцелились.  
Верите этому?  
 
Ин. 14:12 – верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к 
Отцу Моему иду.  
 

Верите этому? Если верите, то будете поступать в соответствии с этим. И это будет происходить, потому 
что вы поверили. 
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Ин. 16:23 - и в тот день вы не спросите Меня ни о чем. Истинно, истинно говорю вам: о чем ни попросите 
Отца во имя Мое, даст вам.  
 

О каком дне Он говорит? О том дне, когда Он будет восхищен на небеса. Пока Он был на земле, ученики 
могли придти к Нему. Он посылал их на задания, и если, у них что-то не получалось, они могли придти к Нему за 
помощью. Он мог исправить ситуацию. Но «в тот день», когда Его здесь не будет – «в тот день вы не спросите 
Меня ни о чем». Будете просить Отца во имя Мое, и Отец даст вам.  
Вы верите, что Отец даст вам все, что вы ни попросите? (Да.) 
 

Вот о чем я хотел поговорить с вами сегодня. Божье Слово – истина и сущность нашей жизни. Вы должны 
понимать, что этот мир, эта социальная система, устроена таким образом, чтобы отвлечь вас от Слова и 
разуверить вас в нем, чтобы вы начали концентрироваться на плотском, чтобы оно управляло вашей жизнью. 
Это почему так важно, чтобы ваше сердце укоренялось в Слове Бога, чтобы вы были тверды и непоколебимы в 
Нем, независимо от того, что происходит вокруг.  
 

Люди обижаются на меня, потому что я не реагирую на обстоятельства и ситуации, я не реагирую, когда 
слышу плохие новости, потому что это меня не задевает. Как так? Да потому, что я не полагаюсь на то, что вижу 
или слышу, будь то плохие новости или плохой диагноз врача. Потому что сейчас кто-то может проходить через 
определенные трудности, но Слово остается истиной. И я буду продолжать верить Слову, говорить о том, что в 
нем написано. Я буду продолжать делать все необходимое, чтобы поддержать вас. Все о чем я прошу вас – 
сделать тоже самое. Посмотреть на обстоятельства сквозь призму Божьего слова. 
 

Сегодня я хочу поговорить с вами о лжи, которой верят христиане относительно божественного 
исцеления.  
«Я молился или за меня молились, и ничего не произошло. Молитва не сработала». Друзья мои, это – ложь. 
Невозможно, чтобы вы поступали по Слову Божьему, и все осталось без изменений. В такой ситуации Бог должен 
быть лжецом. Вопрос в том: кто сказал, что это не работает? Божье Слово говорит одно, а вы говорите 
противоположенное. Кому мне верить? А лучше спросить – кому вы верите? 
 

Видите ли, я возлагаю руки на больных повторно не потому, что я не верю, что это не сработало в первый 
раз, а потому что я верю, что это сработало в первый раз. Я решил это для себя еще в первый раз, когда 
поступил по Слову. Если вы думаете, что это не сработало в первый раз, как вы можете верить, что это 
сработает во второй?  
Люди звонят мне и говорят, что за них молился и тот и другой и третий служитель, но вопрос в том - чему они 
верят: тому, что видят и чувствуют, или  же тому, что обещал Бог, и стоят ли они на том, что Слово Божие это 
факт. Когда же они, наконец, поверят тому, что написано в Слове - если вы будете исполнять написанное в 
Слове, вы получите обещанное?!  
  

Я всегда за мгновенные исцеления и я вижу много таковых (тысячи исцелений: слепые видят, хромые 
ходят, глухие – слышат, больные СПИДом исцеляются мгновенно и т.п.), но я вижу столько же, если не больше 
случаев исцеления, которые не происходили у меня на глазах. Так что я не сужу о результатах по тому, что я 
вижу. Только подумайте, если за человека помолились и симптомы ушли, а что если они вернуться опять? Значит 
ли это, что человек не был исцелен? На чем базируется ваша вера, на видимом или на Слове Бога? Если вы 
будете строить свою веру на Слове Бога, она изменит видимое. Вы измените то, что атакует вас и восстает 
против вас, как только вы укоренитесь в слове. 
 

Во 2 Кор. 5:7 говорится, что мы должны ходить верою, а не видением. В этом то и заключается проблема: 
полагаемся ли мы на свои пять чувств, то, что мы можем увидеть, услышать, пощупать, попробовать или же на 
веру, что мы и должны делать по Слову Божьему? Проблема в том, что люди не понимают, что такое вера и как 
ходить верою. 
 
В Рим. 1:16-17 говориться, что праведный верою жив будет.  
 
Евр. 11:6 – а без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к Богу веровал, что Он есть, 
и ищущим Его воздает.  
 

Вам нужно понять, что все начинается с позиции полной веры, как у Иисуса, которую вы получаете в дар 
от Бога в момент своего рождения свыше. 1 Ин. 5:1-5, Гал. 2:20. Вера - не вопрос, теперь самое главное 
применять эту веру на практике. На самом деле все сводиться к возрастанию в благодати и Его возможностях. Во 
что я верю – верю в Него, в законченное творение во Христе Иисусе, верю в благодать, в Его силу, Его мощь, в 
то, что Он может сделать то, что я не смогу сделать. Аминь? Благодать – это личность. 
 

Я часто слышу аргумент: «почему я не вижу больше проявлений»? Если вам нужно видеть, то вы не по 
вере ходите, не по Библии живете. Сначала вам нужно с этим разобраться, и тогда вы начнете видеть. 
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В прошлом году мы были в Кении. Мы пытаемся ездить туда хотя бы раз в год. И служили исцелением в 
лагере для беженцев. Пастор позвал меня в палатку к женщине, она уже была в годах. Он сказал, что у нее 
анемия и она глухая. Я повелел ее слуху восстановиться, во имя Иисуса, духу глухоты и анемии выйти. Глухота 
ушла сразу же. Я спросил ее, как она себя чувствует. Она ответила, что хорошо. Мы вышли из палатки и 
собирались уйти, т.к. мы уже послужили многим. Но тут я заметил маленького мальчика, ему было года два или 
три. Вокруг было много детей. Но у этого мальчика голова была в три раза больше нормального. Когда я его 
заметил, я спросил, что с ним? Мне сказали, что это у него с рождения, т.к. он родился с опухолью. Я подошел к 
мальчику, взялся за его голову руками и произнес: «Господь, во имя Иисуса, по твоей милости и благодати 
исцели этого мальчика». Развернулся и ушел, я не видел никаких изменений, ничего. Мы вернулись в Америку и 
где-то через неделю пришло известие от пастора, что мальчик полностью здоров. Его мама была так благодарна, 
что оплатила двухмесячное проживание этого пастора. Когда я молился за мальчика, я не увидел никаких 
мгновенных перемен. Потом мы поехали в больницу, где после операции находился Джей Трейси, за которого 
попросили молиться. В результате операции у него открылось мозговое кровотечение, он был в коме, отказала 
почка. Мы приехали, послужили ему, но он не вскочил с кровати в туже минуту. Я служил ему только один раз в 
вере, после этого Кэрол приходила к нему каждый день, возлагала руки, но опять же – все возвращается к тому, 
что вам нужно верить, что то, что вы делаете, работает. Я могу рассказать вам множество историй о людях, 
которые были в коме. Мы приходили, служили им, иногда только один раз, но через неделю или больше они 
выздоравливали. Так что, это не зависит от того, что я вижу.  
 

Я постоянно служу людям по телефону, через электронную почту. Иногда я говорю людям, что они 
должны сделать после молитвы, и боль уходит – они видят мгновенный результат. Но зачастую, проходит неделя 
или две, и я получаю ответ по электронной почте, что человек исцелился. Иногда через месяц. Возвращаюсь к 
тому, что я уже говорил, я начинаю с обещания, что исцеление это факт, что оно уже свершилось. Поэтому я 
служу им жизнью. Мне даже в голову не приходит, что этот человек не оправится. Потому что исцеление - это то, 
что написано в Библии. Аминь? 
 

«Но когда молился Иисус, все исцелялись мгновенно!». Во-первых, это не так. Это неправда. К Иисусу 
пришли 10 прокаженных, Он помолился за них, и они исцелились, когда шли. Иисус помазал глаза слепого 
брением и сказал, чтобы тот пошел умыться в купальне Силоама. Зрение не вернулось к нему, пока человек не 
умылся. В Евангелиях можно найти около 26 мест, где говорится о мгновенных исцелениях после молитвы 
Иисуса. В некоторых местах Писание говорит, что Иисус исцелил множество народа, но как быстро это 
происходило нам не известно. Все что известно, что они все были исцелены. Мы думаем, что все эти люди 
исцелились мгновенно, но в Библии этого не написано. Но упомянут случай, когда даже Иисусу пришлось 
возложить на кого-то руки два раза. Десять прокаженных исцелились по дороге. Так что мы не можем говорить, 
что все, за кого молился Иисус, выздоравливали сразу же.  
 

Я ни в коем разе не хочу преуменьшить служение Иисуса, как я уже сказал, я ожидаю мгновенного 
результата на молитву. Я ожидаю, но если я этого не вижу, то я не становлюсь менее убежден, что ранами Его 
мы исцелились. Потому что моя вера зиждется на Слове, и я знаю, что ситуация изменится. Я решаю, какой 
будет исход, в момент молитвы.  
 

Возьмем двух человек, ситуации могут быть похожи, я молюсь. Один выздоравливает сразу, у другого нет 
видимых перемен. Но как я себе это вижу – и тот и другой исцелен. Почему? Потому что я стою на обещаниях 
Слова и том, что мы сделали в соответствии со Словом Бога, а не на том, что я вижу. Речь идет уже не о вере, а 
о Божьем Слове. Истинно ли Божье Слово и верен ли Бог? Да. Основа всего, что мы делаем, в истине Божьего 
Слова. И когда мы поступаем по Слову, мы получаем результаты, обещанные в Слове.  
 

Во-вторых: Библия не обещает нам мгновенных видимых результатов. Верующие «возложат руки на 
больных, и они будут здоровы»  - подразумевается некий процесс. А так же нам не обещано, что мы будем 
чувствовать что-либо в процессе служения больным. В Евангелии описана только одна ситуация, когда кто-то 
почувствовал, что что-то произошло. Это произошло с женщиной, страдавшей кровотечением. (Мк. 5) В Библии 
написано, что «Иисус почувствовав Сам в Себе, что вышла из Него сила», а «она ощутила в теле, что исцелена 
от болезни». Но это единственное место в Библии, где  говорится о том, что кто-то что-то почувствовал.  
 

Но опять же, я ожидаю, что произойдет мгновенное исцеление, не важно, увижу я проявления этого сразу 
или нет. Вот в чем проявляется ваша вера: у вас будут результаты, подобные тем, что описаны в Библии, если вы 
будете поступать в соответствии с тем, что в ней написано. Мы утверждаем, что кто-то должен иметь веру, но (мы 
рассмотрим это подробнее на следующей неделе) какая вера необходима? Что требуется от того, кому нужно 
исцеление, на что у них должно хватить веры? На то, чтобы придти к тому, кто может им послужить! И даже если 
этот человек не придет, а мы придем к нему – разрешить нам послужить ему исцелением. 
 

Верующие «возложат руки на больных, и они будут здоровы». Верю ли я тому, что говорит Слово? (Да.)  
Сейчас я скажу вам одну истину: никогда не было такого, чтобы вы возложили руки на больных, а они не начали 
исцеляться! Никогда не было такого, чтобы вы возложили руки на больных, и ничего не произошло! Потому что 
Божье Слово говорит: «возложат руки на больных, и они будут здоровы». Божье Слово говорит, что если «кто 
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скажет горе сей: поднимись и ввергнись в море, и не усомнится в сердце своем, но поверит, что сбудется по 
словам его, -- будет ему, что ни скажет» (Мрк.11:23) Это работает для любого человека. Но не сомневайтесь! У 
кого-то должна быть вера, но проблемы возникают тогда, когда мы решаем поступать по Библии, но не чувствуем 
и не видим мгновенных результатов и перемен, и начинаем сомневаться и думаем, что это не работает, мы 
делаем заявления, которые вырывают с корнем побеги веры, которые мы посадили. 
 

Откройте Иак. 1 глава. 
Сразу скажу, я никого не пытаюсь представить в плохом свете или сказать, что кто-то плохой. Мы все 

возрастаем в откровении и знании, в понимании, никто не лучше другого, у одних есть большее откровение, у 
других больше опыта, больше уверенности, но всем нам дана одинаковая «мера веры» и одинаковая сила.  Одни 
более опытны в хождении верою, более опытны в высвобождении силы, чем другие, но потенциал у всех 
одинаковый. Тогда что же делать? – Продолжать двигаться вперед, укореняться в Слове. Иак. 1:5 «Если же у кого 
из вас недостает мудрости» - можно подставить на это место что угодно. Если вам недостает чего-то… На самом 
деле, у вас ни в чем не должно быть недостатка! С того дня, как вы родились свыше у вас есть все! Иаков писал 
новообращенным христианам, которые не знали Слова. И мы не можем рассматривать пятый стих вне контекста, 
«Если же у кого из вас недостает мудрости, да просит у Бога…»,  потому что в Библии говорится,  что Иисус 
«сделался для нас премудростью от Бога» (1 Кор.1:30). Так что если у вас есть Иисус, у вас есть мудрость Бога. 
Но о какой,  же мудрости говорится у Иакова? Чтобы найти ответ, нужно вернуться на несколько стихов назад, где 
говорится о тех, кто проходит через различные искушения. Так что, когда вы проходите через различного рода 
испытания, и не  знаете что делать, спросите у Бога.  «Если же у кого из вас недостает мудрости, да просит у 
Бога, дающего всем просто и без упреков, -- и дастся ему». Так что вы можете просить у Бога  все, что вам 
хочется, что вам нужно. Но мне не нужно просить Бога дать мне то, что Он мне уже дал. Все, что нужно - 
поблагодарить Его за это. Я прошу Его о том, чего у меня нет. «…дающего всем просто и без упреков, -- и 
дастся ему». Бог никогда не журит вас, никогда не говорит «нет». Никогда не говорит «НЕТ». Все обещания 
Божие во Христе Иисусе (2 Кор.1:20) «да» и «аминь». Так в чем же проблема?  1 Ин. 5:14-15 – «когда просим 
чего по воле Его, (в соответствии с Его словом) Он слушает нас.  А когда мы знаем, что Он слушает нас во 
всем, чего бы мы ни просили, -- знаем и то, что получаем просимое от Него». Так что, Бог никогда не скажет 
«нет», вопрос в том: «слушает» ли Он или нет. Если я молюсь за что-то, что является Его волей, Он использует 
меня. И Он слушает меня и значит, я получу просимое.  Я получу просимое не потому что я вижу это, но потому, 
что я прошу по воле Его.  Я увижу результат, но сначала мне нужно быть уверенным в том, что это у меня есть. 
«..познаете истину, и истина сделает вас свободными». (Ин.8:32) 

Возвращаясь к Иак. 1:6,7 «Да не думает такой человек получить что-нибудь от Господа». «Человек с 
двоящимися мыслями не тверд во всех путях своих».  Так что друзья, дело не в том, что Бог говорит «нет» или 
не дает нам чего-то, а в «двоящихся мыслях». Бог работает. Слава Богу!  
 

Если мне нужно будет пойти к доктору, о чем я  буду молиться? Против плохих результатов анализов? 
Нет, я не буду молиться таким образом. Иначе я буду опираться на слова доктора. Но я буду базироваться на 
Слове Бога: «Ранами Его я исцелен, во имя Иисуса. Аминь. Приказываю болезни уйти, во имя Иисуса». Вы 
исцелены. Решите это для себя. Верьте и ходите в этом. Я не говорю, чтобы вы больше никогда не обращались к 
врачам или никогда не принимали лекарства. Это между вами и Богом. Но вам нужно принять решение, что вы 
верите в то, что ваше исцеление уже свершилось. Так говорит Слово. В том, что вы не получили своего 
исцеления нет Божьей вины, дело не в том, что Он вас не любит или же считает вас недостаточно хорошим для 
этого, нет – дело в том, что вы продолжаете колебаться туда-сюда в своих мыслях.  
 

Действие, молитва, просьба, требование, приказание – это ваша часть, но не только это, но и получение 
просимого. Потому что Бог уже дал. (Аминь!) Вам нужно понять, Бог и услышал и ответил еще до того, как мы 
попросили. Он знает все, в чем мы нуждаемся. Это с одной стороны, а с другой в Нем у нас есть все. У нас есть 
Иисус. У нас есть Царство, исцеление, освобождение, преуспевание, сила, целомудрие. Нам не нужно просить 
Бога, чтобы Он нас обеспечил. Нам нужно понять, чем мы обладаем, и ходить в этом. (Аминь.) Все, о чем я ни 
попрошу Бога, Он уже сказал, что это мне принадлежит. Он уже сказал «да». Все, что я ни прикажу, исполнено. 
Так что дело не в том, что Бог чего-то не дает, а в том, что мне нужно взять это. Вообще, мне было бы трудно 
получить что-то, если бы не факт того, что я уже это имею.  Когда вы получаете это откровение и начинаете 
ходить в этом, люди очень злятся на вас. Они считают вас высокомерным, и думают, что вы ведете себя так, 
потому что вы лучше других. Но это совсем не так. Истина в том, что болезнь и немощь не могут прикоснуться ко 
мне, потому что, если они захотят ко мне прикоснуться, им нужно обойти Святого Духа, пойти в обход крови 
Христа, в обход имени Иисуса - что невозможно. 
 

Но вы можете сказать, а как насчет меня? Я верю, в то, что я вам сказал. Но зачастую люди хотят сначала 
разобраться в причинах болезни:  может вы во грехе, может не живете по Слову, может вы прокляты или еще 
что-то. Именно поэтому существует столько ложных доктрин. Но Иисус никогда так не делал. Когда человек 
приходит ко мне за исцелением, я не начинаю расспрашивать его о прошлом, мне все равно во что он верит или 
не верит. Все, что меня волнует – его исцеление. У людей уже достаточно стресса… «Может быть, ты что-то не 
так делаешь, может ты одержим, может твой дедушка нагрешил, и ты пожинаешь плоды этого» - не очень-то 
хорошая помощь! Иисус никогда так не говорил. Человек уже болеет, и мы знаем, что Слово Божье говорит по 
этому поводу, так что давайте просто освободим человека. Аминь? (Аминь!)  
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Евр. 11:1 - Вера же есть осуществление (перевод с греч. = реальность, действительность) ожидаемого и 
уверенность (перевод с греч. = доказательство) в невидимом. (Современный перевод НЗ. «Вера – это 
уверенность в том, чего мы с надеждой ожидаем; проявление вещей еще не видимых»)  
 

«Я сделал то, что говорит Слово Божие, и я исцелен». «Но ты не выглядишь здоровым. Чем докажешь, 
что ты исцелен?» «Вера – мое доказательство!» Ни это ли написано в Божьем Слове? Вера - доказательство 
невидимого. Божий принцип – сначала поверь, потом увидишь. После того, как ты сделал все, что нужно, стой в 
вере. Еф. 6:13,14 (Радостная весть. Современный  перевод НЗ.) – «и все, преодолев, выстоять. Так стойте 
неколебимо». Стойте, стойте, отдыхайте. Вера – это отдых. Если я борюсь, бьюсь, стараюсь – я еще не разрешил 
этот вопрос для себя. Я не отдыхаю. Вера – отдых. Я сделал все, что говорится в Слове Божьем, у меня УЖЕ 
ЕСТЬ обещанное Богом. Возможно, я получу это мгновенно, может быть постепенно или же через какое-то время, 
но это решенное дело. Возможно, мне нужно будет послужить человеку исцелением еще раз, но мне не нужно 
начинать все с нуля. Я буду продолжать служить, потому что это уже произошло. 
 

Иногда, чтобы быть в вере, вам не нужно ничего делать после первого заявления веры. Скажу еще раз: 
иногда вера – это ничего не делать после первоначального действия по вере. Это не распространяется на такие 
моменты, когда вы просто поступаете самоуверенно. Но если все, чем вы занимаетесь после того, как вам 
послужили исцелением, это ПЫТАЕТЕСЬ исцелиться, то вы не в вере. Если же после того, как я послужил, я 
настаиваю на обещанном, что это работает, то это лишь добавляет силы. И я стою на том, что это уже 
свершилось, и значит - так оно и будет, я служу в вере. Подумайте об этом. Я могу послужить кому-то еще раз, но 
не для того, чтобы это случилось. Я служу, потому что верю, что это УЖЕ случилось. Требуется больше веры, 
чтобы послужить кому-то во второй и последующие разы, чем сделать это в первый раз. Потому что во все 
последующие разы, вы не видите, что что-то произошло. Но я делаю это, потому что я верю, что это уже 
свершилось. Я оперирую в той степени и на том уровне веры и силы, какая у меня есть на данный момент. Но как 
я уже говорил, потенциал у всех одинаковый, уровень профессионализма разный. Каждый служит, как может, на 
данный момент. Но моя убежденность неизменна, независимо от того в какой раз я служу человеку.  
 

Когда мы ослабеваем в вере, дьявол начинает надоедать вопросами, как насчет этого, или, ты забыл 
сделать это или сказать то. И мы уже начинаем делать что-то из страха, а не по вере. Чем больше мы хотим чего-
то видеть, тем меньше мы ходим по вере. И наоборот. 
 

Так что все сводится к тому, что нам нужно кормить свою веру: читать Слово, поступать по Слову, 
исполнять написанное в Слове, отказаться от сомнений. Рим. 10:17 – «вера от слышания, а слышание от слова 
Божия».  Иак. 1:22 – «Будьте же исполнители слова, а не слышатели только», Мрк. 11:23 – «если кто скажет 
горе сей…и не усомнится в сердце своем…». Поэтому, как вы можете видеть, дело не в объеме веры, а в том, 
что вам нужно развивать то, что у вас уже есть, ходить в том, что вам уже дано. Друзья, мы обманываем себя, 
когда постоянно бежим к кому-то за помощью. Конечно, мы здесь, чтобы помогать. И я всегда говорю людям, 
если вы столкнулись с трудностями, позвоните нам, не нужно бороться в одиночку, мы здесь, чтобы помогать. Но 
наступит определенный момент, ситуация, обстоятельства, когда нам придется возрастать и развиваться в том, 
что нам дал Господь, а не бежать к кому-то, чтобы они помогли или сделали что-то за нас. Если вам нужна 
помощь – получите ее, но нельзя постоянно зависеть от других, полагаясь на их сострадание и ждать, что они 
послужат вам. Так что лучше, если вы научитесь ходить в этом сами и будете помогать другим. Но если вам 
нужна помощь – попросите.  
 

В случае с душевными расстройствами или пристрастиями к чему-то, сатана любит использовать ложные 
симптомы. Много раз мы служили людям и видели мгновенные результаты, но симптомы пытались вернуться. 
Поэтому нам нужно понимать, что это ложные симптомы. Это почему мы просим людей сделать что-то сразу же 
после того, как им послужили исцелением, чтобы они поняли, что с ними что-то произошло, пусть маленький, но 
результат. Например: ушла боль. Мы не всегда можем оставаться с людьми надолго, поэтому мы говорим, чтобы 
люди звонили нам, если им понадобится помощь. Мы готовы остаться, продолжить служить им исцелением 
каждый день, если нужно. Но должно придти время, когда человек начнет ходить в этом сам, иначе он всегда 
будет полагаться на милость служителя. В ситуации с душевными расстройствами или пристрастиями, сатана 
будет использовать ложные симптомы и убеждать, что вы не исцелились. Если вы исцелились, еще не значит, 
что вы никогда больше не будете искушаемы. Такое зачастую случается с людьми, у которых было пристрастие к 
порнографии, гомосексуализму. Мы служим таким людям, и они освобождаются, но искушения возвращаются. И 
тогда они думают, что они не освободились. Но это не так. Покуда вы ходите по Земле, враг будет пытаться 
накормить вас ложью, сказать, что это или то не работает, будет использовать ложные симптомы, боль. Но как я 
уже сказал ранее, дьявол не имеет права придти и наброситься на вас. Сначала ему нужно внедрить в вас свою 
мысль, но как только вы начали размышлять над этой мыслью и верить тому, что он сказал, - возвращаясь к 
вышеописанной ситуации: боль ушла, человек прославляет Бога за исцеление, но потом симптомы 
возвращаются и он думает, что не был исцелен… Что случилось? Дьявол пришел и использовал ложные 
симптомы. Так что же делать? Нужно настаивать на факте исцеления: «я сделал то, что написано в Слове, 
поэтому я получу, обещанные в Слове результаты». Аминь? (Аминь!) 
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Не все, что ты делаешь, будет приносить мгновенные результаты. Но все, что ты сделаешь, сработает в 
соответствии со Словом Бога, потому что ты решил это для себя, в тот момент, когда ты поступил по Слову. 
 

Я кормлю свой дух, я кормлю свою веру. Я читаю Слово, я делаю то, что написано в Слове, я говорю 
Слово, отвергаю сомнения. 
 

Существует такая вещь, как мышечная память. Рассмотрим это на примере хромого, которому вы 
служили исцелением. Вы пытаетесь помочь ему встать и пойти. Его суставы были без движения долгие годы. И 
это не то, чтобы они не исцелились, но их мышечная память еще не вернулась к ним, силы еще нет. Но я 
вдохновляю их продолжать двигаться, не останавливаться. Тоже самое в ситуации с глухонемым человеком. Вы 
пытаетесь вдохновить его, чтобы он заговорил, но он никогда не слышал слов, ему нужно учиться всему с самого 
начала. Вы исцелили глухонемого, но послушав его начальную речь можно подумать, что он не исцелен, или же 
посмотрев на человека, который не мог ходить долгие годы. Мы почему-то ожидаем, что он сразу же должен 
участвовать в марафоне. Иногда выздоровление будет постепенным. Да, они исцелены, но их мышечная память 
еще не вернулась к ним. На это может потребоваться некоторое время. Это нужно понимать, когда мы служим 
кому-то исцелением. 
 

Но  ложь, которой верят христиане – «ничего не произошло». А это не так! Бог работает, даже тогда, когда 
вы не имеете никакого понятия о том, что и как Он делает. Бог работает, потому что Он ненавидит дьявола. 
Божья сила сработает, даже если вы сделаете что-то не так. Это почему мы не можем работать строго «по 
правилам». Потому что придет враг и напомнит, что мы забыли о чем-то, или не сказали того-то, сделали что-то 
неправильно. Самое главное: не то ЧТО мы делаем, а КТО это делает. Говорим ли мы и действуем как Сын 
Божий?  
 

Что проще сказать: твои грехи прощены или встань и ходи? Некоторым я приказываю быть исцеленными, 
во имя Иисуса. Одним я говорю – ты свободен, другим же я вообще ничего не говорю, просто возлагаю руки и 
даю жизни возможность течь через меня. Не так важно как ты это делаешь, но важно находится ли то, что ты 
делаешь в согласии со Словом и веришь ли ты в то, что это исполнится. В этом вся суть. 
 

Когда вы делаете что-то, что противоречит Слову, это не останавливает рост семени Его Слова, но 
замедляет. Ваше сомнение или «двумыслие» не останавливает этот процесс, но замедляет его. Для христиан 
неверие это: 1) когда вы чего-то не знаете; 2) восстаете против истины. Истинные христиане не могут 
сопротивляться истине. Слово неверие (a'pisti/a - эпистос - греч.) = не иметь веры. Но для вас, как для христиан 
это невозможно, т.к. в момент вашего спасения вы получили веру Христа. Возможно, у вас не будет полного 
понимания или всего знания. Как в ситуации, когда Иисус ответил на вопрос учеников. «Почему мы не могли 
изгнать его?» - «по неверию вашему». Иисус не осуждал их, просто ответил на их вопрос. Не потому, что они 
восстали против истины, нет, они пытались исцелить мальчика. Но их знаний было не достаточно. Когда же Он 
сказал «о, род неверный и развращенный» это относилось ко всем, ко всему поколению, не только ученикам. 
(Прим. переводчика: неверный = a#pistov [греч.] = не верующий.) Что Он имеет ввиду - развращенный? 
(Развращенный = diastre/fw [греч.] = искажать, искривлять, извращать, уходить в сторону.) Что они не думали в 
согласии с истинами Божьего Царства. Конечно, это может показаться вам осуждением, потому что Иисус был 
довольно строг. Но когда «ученики, приступив к Иисусу наедине, сказали: почему мы не могли изгнать его?»  - «по 
неверию вашему». Он не выговаривал их, он уже сделал это, обращаясь ко всему народу. Он говорил что-то 
наподобие – ребята, слушайте, вы просто не все еще знаете.  
 

В следующем стихе (Мат. 17:21) мы читаем: «сей же род изгоняется только молитвою и постом». 
(Прим. переводчика - этот стих отсутствует в греческом оригинале манускрипта.) О чем Он говорит? О дьяволе 
или неверии?? Ни о том, ни о другом. Потому что Он уже ответил на их вопрос. «Почему мы не смогли этого 
сделать?» - «по неверию». Точка. Но «сей род», что значит слово «род»? Поколение. То же самое слово 
употребляется в стихе 17 - «о, род неверный и развращенный». Род, который не верит. Какое решение для 
неверия – раскаяние, изменение мировоззрения. Молитва и пост не избавят нас от демонов. Имя Иисуса 
избавляет нас от них…..Все что нужно – ходить в истине Божьего Слова. Если вашего знания недостаточно, в чем 
решение? Изучайте Слово, «старайся представить себя Богу достойным, делателем неукоризненным, верно 
преподающим слово истины». (2 Тим. 2:15) Продолжай делать то, что ты делаешь, и Бог откроет тебе больше. 
Иисус не укорял их, просто отвечал на их вопрос: вы еще не все знаете. Так что продолжайте идти вперед. 
Почему этот человек не был исцелен? Я не знаю. Я еще не пришел к полноте познания, но я двигаюсь вперед. 
 

Не принимайте ложь, которую будет говорить вам дьявол. Не верьте лжи дьявола, что это не работает. 
Бог говорит, что это работает. А дьявол утверждает обратное. Что скажете вы? 1Тим. 6:12 – «Подвизайся добрым 
подвигом веры…» (Современный пер. НЗ. «Доблестно сражайся за веру») – не с бесами сражаться нужно, они 
уже под моими ногами, уже побеждены и повинуются мне, когда я им приказываю. Я сражаюсь подвигом веры, 
Божье Слово говорит одно, симптомы и обстоятельства говорят другое – что же мне делать? «Твердо держаться 
исповедания нашего..», не будем сомневаться, будем говорить то, что Бог говорит, поступать, как если бы это уже 
случилось, потому что это факт. Аминь? Вы исцелены – это факт; у вас есть, обещанное Богом, - это факт. 
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Поэтому, все, что вам нужно, – поступать в соответствии с этими фактами. Я не спорю с Богом или дьяволом. Я 
говорю ему все начистоту, факты.  
 

Фил. 2:5-8 – «Ибо в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе Иисусе: Он, будучи 
образом Божиим, не почитал хищением быть равным Богу; но уничижил Себя Самого, приняв образ раба, 
сделавшись подобным человекам и по виду став как человек; смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и 
смерти крестной».   
Сказано, что Он «уничижил (греч. keno/w = опорожнять, опустошать, делать пустым.) Себя… сделавшись 
подобным человекам и по виду став как человек». Несмотря на то, что Иисус был и навсегда останется Богом, 
когда Он был на Земле, не действовал как Бог, но как человек, помазанный Святым Духом. Если бы Он 
действовал на Земле, как Бог, то тогда бы я не смог исполнить, написанное в Ин. 14:12. Но если Он действовал 
как помазанный Святым Духом человек, тогда я смогу сделать то, что Он обещал. Это почему Иисус сказал, что 
не Я делаю дела, но Мой Отец. Существует только один посредник между Богом и человеком – человек Иисус 
Христос. (1 Тим.2:5) Иисус делал то, что Он делал, будучи человеком, помазанным Святым Духом, поэтому и мы 
можем делать то, что Он делал, т.к. мы люди, помазанные Святым Духом, Его помазанием. Если бы Он делал это 
будучи Богом, у Него не было бы никакого права говорить нам, делать тоже, потому что мы не Бог. 
 

Видите, к чему привела ложь дьявола – он поймал нас в ловушку «мира чувств», заставляет нас 
сомневаться в Боге, когда мы думаем, что исцеление не работает. После того, как вы послужили исцелением, не 
оказывайте никакой чести этой болезни. Я не призываю вас к тому, чтобы вы все отрицали, просто не надо ей 
честь воздавать (постоянно говорить о том, как долго вы болели, или как тяжело вам было и т.п.). 
 

Постойте, давайте разберемся, лжете ли вы, говоря, что свободны, когда у вас все еще присутствуют 
симптомы? Вера называет несуществующее, как если бы оно уже существовало. (Рим.4:17) Я бы солгал, если бы 
говорил что-то противоположенное Слову Божьему. Бог сказал, что я уже исцелен. Что ты скажешь? «Ну, я был 
бы исцелен, если бы у меня не болело это или то». Но ты не соглашаешься с Богом. Ты веришь лжи. Ты не 
соглашаешься с тем, что написано в Слове. Авраам «не помышлял, что тело его, почти столетнего, уже 
омертвело, и утроба Саррина в омертвении;», «сверх надежды, поверил с надеждою». Он поверил вопреки 
всем ожиданиям. Он поверил в конечный результат «и будучи вполне уверен, что Он силен и исполнить 
обещанное». «Не помышлял, что тело его, ..уже омертвело», «но пребыл тверд в вере, воздав славу Богу».  
(Рим. 4:18-21) Он поступал так, как если бы это уже свершилось. Он благодарил и молился и прославлял Бога, 
еще до того, как получил обещанное.  
 

Иногда приходишь на служение и встречаешься с людьми, которые так подавлены. Они говорят, что за 
них уже молился тот или другой служитель. Но подождите минуту, если бы они верили слову, они бы радовались 
и вели себя так, как если бы уже получили просимое. И тогда бы это произошло прямо там. Потому что в этом-то 
и заключается – вера. Она называет несуществующее, как существующее. Воздает хвалу Богу, когда вокруг 
бушует буря. Вера полностью уверена, что невидимое уже свершилось. Она хватается за то, что находится в 
сфере невидимого и низводит это в сферу видимого. 2 Кор.4:18 – давайте смотреть «не на видимое, но на 
невидимое: ибо видимое временно, а невидимое вечно».  Эта болезнь не вечна, она уйдет. Но я смотрю на это, 
как на уже свершившийся факт. 
 

Небольшое разъяснение тому, для чего нужен пост. Во-первых: нигде в Библии не сказано что пост 
уничижает плоть. Так что все, кто учит этому, неправы. Есть место в Пс. 34:13 – «изнурял постом душу мою». 
Все, что вы делаете во врем поста, вы отказываетесь от еды (но совсем не обязательно, что это должна быть 
еда, может быть что угодно – просмотр ТВ программ, развлечения и т.п.) чтобы изучать Слово, служить людям. 
Вот в чем смысл поста. Но пост сам по себе не двигает рукой Бога, Он уже сделал Свой шаг по направлению к 
тебе, в тот день, когда ты принял спасение. Он уже относится к тебе благосклонно. Он на твоей стороне. Он уже 
заботится о том, чтобы вещи случились, даже если ты что-то делаешь не так. (Аминь!) 
 

Смысл того, что я хочу сказать – доверяй и верь, прекрати вырывать посаженное, перестань наваливать 
землю сверху, говоря, «это не работает». Это работает! Что же такое пост? – воздержание, отказ от чего-либо. В 
Ветхом Завете израильтяне пытались впечатлить Бога. Сейчас тоже самое: «Смотри Бог, мы постимся, поэтому 
Ты должен дать нам что-то, или - Ты должен спасти кого-то, потому что мы постимся»… Но Бог спасет этого 
человека тогда, когда ты даешь ему Евангелие. «Мы молимся, чтобы этот человек исцелился». Но этот человек 
исцелится тогда, когда ты сделаешь то, что написано в Слове и поверишь, что просимое тобой исполнится. Не 
потому, что ты постился, иначе результат зависел бы от сделанного тобой, а не от того, что сделал Бог. Все, что 
я  делаю, когда возлагаю руки на больных, - говорю, что сделанное Иисусом на кресте уже свершилось. Я Его 
представитель, я говорю: написано – возложат руки на больных и будут здоровы. Так что нужно верить и 
действовать так, как если бы это уже произошло. Как только я начинаю делать что-то, чтобы заставить Бога 
двигаться,  или усовершенствовать себя или попытаться изменить другого и заставить его двигаться, я сразу же 
попадаю под действие Ветхого Завета, который базируется на моих действиях, а не на том, что уже сделано 
Иисусом. И это уже не благодать, а закон, который базируется на моих делах. Так что, в принципе, пост влияет на 
ваши действия, но он не может повлиять на Бога.  
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Вот, что они делали в ветхозаветное время. Ис.58. Но Бог не был впечатлен постом. Вы думаете, что 
таким образом вы можете повлиять на Меня? Нет. «Вот пост, который Я избрал» - идите, помогите кому-то, 
позвоните кому-то, если вы не будете есть, так накормите кого-то еще, если вы не будете есть, то перестаньте 
показывать на кого-то пальцем. Так что пост будет иметь определенное духовное значение, только если вы 
делаете что-то в соответствии со Словом Божьим.  
 

Я лично не пощусь. Иногда я могу пропустить прием пищи перед тем, как иду проповедовать. Бывает, что 
я настолько зачитываюсь Словам, что забываю поесть, но я не соблюдаю длительные посты и не объявляю пост, 
не планирую пост. Почему? Да потому, что Иисус уже заплатил за все и дал мне все это бесплатно. Это не 
базируется на том, что я делаю, а на том, что Он уже сделал. (Аминь!) 
 

Я не говорю вам – не поститесь, но объясняю, в чем смысл всего этого. 
 
  Так что не давайте дьяволу вновь поймать вас в свои сети лжи. Исцеление работает, работает, работает. 
И не свидетельствуйте о болезни или немощи. Наполните себя, Словом Бога. Стойте на обещаниях Слова. 
Говорите только то, что написано в Слове. (Аминь, аминь, аминь!) 
 
 
 
 
  
 


